
ECOLE MATERNELLE LI PARPAIOUN

COMPTE-RENDU DU DEUXIEME CONSEIL D’ECOLE
mardi 12 mars 2019

Personnes présentes   :

Personnel Education
Nationale

Représentants de la Mairie et personnel
municipal

Représentants des parents
d’élèves

 
Mme  GERLIER

M. DAUPHIN
Mme KOYTCHA
Mme SABATINI
Mme RUELLE

Mme MAURIN, Conseillère municipale
Mme  UGHETTO, atsem
Mme RECEVEUR, atsem

Mme TRANIER, atsem

Mme VIDAL 
Mme REINHOLD VON

ESSEN 
Mme JUVIGNY

Mme LEFEBVRE

Personnes excusées: 
M. GANDOIS, IEN circonscription de Pertuis
M.  NATALI, DDEN

Ordre du jour

Approbation du  procès verbal du 3ème conseil d'école de l'année 2017/2018
Carte scolaire et préparation de la rentrée

Bilan de la coopérative 
Projets à venir

fête de fin d'année

1. Approbation du procès verbal du troisième conseil d’école

Aucune remarque n'est  faite quant  au procès verbal  du premier  conseil  d'école.  Celui-ci  est  approuvé à
l'unanimité.

2. Carte scolaire et préparation de la rentrée

Suite  au  recensement  réalisé  en  novembre  dernier,  Madame  Gerlier  informe  que  45  familles  se  sont
manifestées pour inscrire leur enfant en petite section à la rentrée prochaine. Ce nombre a permis à l'école
maternelle de Villelaure de ne pas être sur la liste des écoles ayant une fermeture de classe en septembre
2019.
 
A ce jour, des rendez-vous ont été pris pour l'inscription de 36 enfants. 5 familles ont quitté la commune. 2
demande de dérogations ont été déposées. 2 familles souhaitant obtenir une dérogation en novembre se sont
désistées. Quelques familles n'ont toujours pas contacté l'école pour prendre rendez-vous. 
La directrice demande à Madame Maurin la possibilité d'annoncer sur le panneau électronique du village et le
site de la mairie l'ouverture des inscriptions à l'école maternelle.

Madame Maurin renouvelle l'engagement de la mairie à fournir les dérogations nécessaires pour maintenir la
cinquième classe.
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3. Bilan de la coopérative 

Soldes des comptes au 1er mars 2019

collectif Classe 1
(MS/GS)

Classe 2
(MS/GS)

Classe 3
(PSv)

Classe 4 (PSc) Classe 5 
(GS)

848,19 1206 238 696,61 834,5 891,59

dépenses crédits

Compte collectif :
Achat de draisiennes, trottinettes et matériels 
sportifs

Grande section :
matériel pour les activités de classe
visite et ateliers  au musée de la préhistoire 
récompenses pour les rencontres sportives

Vente de photos

Moyenne et Grande sections
Sortie et ateliers au cinéma de Cucuron
matériel pédagogique

Vente de photos

Moyenne et Grande sections
Sortie et ateliers au cinéma de Cucuron
matériel pédagogique
achat d'albums et DVD en lien avec les projets 
de classe

Vente de photos

Petite et moyenne sections
Sortie et ateliers au cinéma de Cucuron Vente de photos

Petite section
Sortie et ateliers au cinéma de Cucuron
matériel pédagogique
achat d'albums 

Vente de photos

Madame Sabatini remercie la mairie pour la prise en charge financière des autocars pour se rendre au cinéma
de Cucuron.  Elle fait part aux membres du conseil du très bon accueil reçu au cinéma de Cucuron et des
activités très intéressantes (Dessin, praxinoscope,… ) proposées. 
La directrice confirme à Mme Juvigny, étonnée par les soldes des comptes, que les coopératives servent à
financer les projets et devraient très prochainement diminuer.

Madame Sabatini souhaiterait savoir si une part du budget peut être transformé en subvention afin d'effectuer
des achats de matériel pédagogique moins onéreux sur internet. Madame Maurin prend note car le budget de
l'école va prochainement être voté. 

4. Projets de classe

• Mme KOYTCHA concrétise son projet « Un chemin, une école »  dont l'objectif est d'initier les enfants
à la randonnée (initiation au balisage,  à l'orientation à la sécurité) et  de découvrir  l'environnement
proche par une approche sensorielle.  Une sortie balisage est prévue le 2 avril.
Mme CAUDAN poursuit son projet potager qu'elle a débuté avec le parc du Luberon. Le 23 mai 
prochain  une  sortie  au  jardin  pédagogique  croq'jardin  est  prévu.  Une  sortie  au  grand  réal  est  
également envisagée pour découvrir la fabrication du fromage de chèvre. 
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• Mr DAUPHIN a investi  sa classe dans le projet potager.  Une sortie est envisagée pour  visiter  les
jardins  de  Val  Joanis.  Mr  Dauphin  remercie  la  mairie  pour  son  intervention  avec  le  motoculteur.
Madame  Maurin  souhaiterait  que  l'arrachage  des  plantes  mortes  soit  réalisé  par  les  enfants  en
septembre.

• Mme SABATINI a lancé son projet sur le Japon. Elle fait découvrir à ses élèves ce pays sous tous les
angles, langage oral et écrit, traditions, arts et jeux de lutte avec les sumotoris.

• Mme GERLIER poursuit son projet annuel de découverte de la Provence. Cette période est consacrée
à la découverte de l'environnement proche de l'école et à la découverte du paysage. Un projet de
randonnées  va permettre de découvrir le patrimoine historique et naturel de Villelaure. 

• Le projet chorale réunit à présent quatre classes de l'école. Une représentation est à l'étude pour la fin
de l'année.

• Le décloisonnement se poursuit entre les classes de Mr Dauphin, Mmes Koytcha, Caudan et Mme
Gerlier permettant aux élèves d'accéder à de nouvelles situations d'apprentissage.
Mme Roche prend quant à elle les élèves de moyenne section de Mme Sabatini deux fois par semaine
pour des jeux de socialisation.

5. Fête de fin d'année

La question d'une fête de fin d'année avec l'école élémentaire est soulevée.

Pour des raisons de sécurité et d'organisation,  Mme Gerlier pense qu'il n'est pas possible de réaliser un 
apéritif commun aux deux écoles en raison d'un trop grand nombre de personnes.

Par contre la question d'un repas commun peut être étudiée avec les collègues de l'école élémentaire. Mme 
Gerlier attire l'attention des représentants de parents d'élèves sur les problèmes sécuritaires qu'une telle 
manifestation peut soulever (problème d'espace réduit dans la pelouse avec plus de monde, gestion de la 
porte d'entrée, responsabilité des enfants et des biens matériels.)

La directrice rencontrera Mme Seigle pour fixer une date de concertation entre les deux écoles.

Avant  de  donner  la  parole  aux  représentants  de  parents  d'élèves,  Mme Gerlier  rappelle  l'importance  de
respecter les horaires de l'école. Des parents arrivent régulièrement en retard le matin et perturbe tout le
fonctionnement de l'école. La directrice questionne Mme Maurin quant à la pose d'un visiophone. Celle-ci
informe que l'installation de ce type d'appareil pose encore problème. Les solutions sont recherchées.
D'autre part,  la directrice informe Mme Maurin que les 4 nids de chenilles processionnaires n'ont pas été
enlevés d'où le danger pour les élèves. Mme Maurin prend note.

6. Questions  des représentants de parents d'élèves

– Absence des enseignants :  L'Inspection fait de son mieux pour remplacer  les enseignants absents
mais la situation est ardue sur la circonscription. Lorsque les élèves n'ont pas d'enseignant, ceux-ci
sont mis en répartition de manière générale. Pour les plus jeunes, des solutions tentent d'être trouvées
pour ne pas les perturber mais le retrait des atsem durant le temps scolaire complexifie le problème.

– Grève du 19 mars : 3 classes seront en grève ce jour-là.

– Problème de répondeur de l'école : Les représentants de parents soulèvent le problème de répondeur
de l'école. Mme Gerlier demande à Mme Maurin de veiller aux personnes recrutées pour le ménage de
l'école maternelle durant les vacances car cette personne a débranché le répondeur de l'école et a
déplacé des documents administratifs dans le bureau de la directrice. Le répondeur a été rétabli dès
que les enseignants s'en sont rendus compte.
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– Salle périscolaire : Mme Maurin nous informe que la salle sera opérationnelle à compter de la rentrée 
des vacances de Pâques. Les garderies (matin et soir) se feront dans la nouvelle salle dès le mois 
d'avril.

Pour le centre aéré, les plus jeunes enfants resteront dans l'école maternelle, les plus âgés investiront 
la nouvelle salle.

Les représentants soulèvent à nouveau la question d'une garderie le mercredi. Un rendez-vous sera 
pris avec la mairie pour étudier cette possibilité.

Le conseil d'école s'achève à 20h00.

le secrétaire la présidente
Vincent Dauphin Francine GERLIER


